

糸島のできごと

糸島の自然を歩いて堪能

第2回糸島三都110キロウォーク

市役所横の丸田池公園をスタート・ゴール地点として、第2回糸島三都110キロウォークが5月21日に開催されました。

今年は1回目よりも糸島をもっと堪能できるコースとなつておらず、出発後は二丈方面に向かうウォーキングとなりましたが、参加者は楽しんだ歩くルートを2周しました。

今年も時折雨が降るなど、厳しい天候の中でのウォーキングとなりましたが、参加者は楽しめながら完歩をめざしていました。



勝ち負けにこだわらず、参加者全員が糸島の豊かな自然を味わった

私たちの国の文化を紹介します

国際交流サロンが開催されました

糸島市内で外国人を見かけるけれど、話す機会がない、話してみたい。そんな悩みを解決する国際交流サロンが、5月21日にこらぼ糸島で開催されました。

イベントには、韓国・ベトナムの留学生3人が参加し、自分たちの国の文化を参加者たちに紹介。発表会が終わると、みんなで茶話会を楽しみました。

発表を終えた留学生たちは「緊張した。でも楽しかった」と嬉しそうに語っていました。



くずついていた天候も午後には回復し、多くの人たちでぎわった

森林のたいせつさを学ぶ



森林のたいせつさを学ぶ

間伐研修会が開催されました

「糸島市ふるさと森林づくり」が主催する間伐研修会が5月28日、二丈吉井の幸花樹園で開催されました。

研修では、筒井秀来さんによる森林づくりの取り組みや自然との共生についての話があり、その後、実際にチェーンソーを使った丸太切りの練習などが行われました。

この日は、悪天候だったため、山に入ることができませんでしたが、参加者たちは技術を習得しようと懸命に練習していました。



作り手の思いを知り、食に感謝する

学校給食研究発表会in二丈中

地元の農産物を使い、自分で作った弁当を友だちに披露。また弁当作りを通して学んだことを発表する学校給食研究会研究発表会が、6月3日に二丈中学校で行われました。

昼食になると「あー失敗した…」「ううん、おいしいよ」など生徒たちの楽しそうな声。発表会では、自分たちの食生活を振り返りながら食への感謝の気持ちを育みました。

今後も月に1回の「お弁当の日」を通して、食のたいせつさを学んでいくことでしょう。



糸島警察署による講話の様子

豊饒の糸島 魅力発見

いとしま市民大学が開講

平成23年度の「いとしま市民大学」が5月28日、志摩初の健康福祉センターで開講しました。

2年目を迎えた市民大学には、糸島市内外の約100人が登録、ハマボウ群落の見学や筑紫舞の鑑賞、九州歴史資料館長・西谷先生の歴史講座など内容も豊富。各方面から豊かな資源を持つ糸島について学びます。

第1回は、糸島警察署の講話「交通安全・防犯」と、4つのコースに分かれて活動するためのオリエンテーションが行われました。



九州大学留学生のチャンさん。上手な日本語に参加者もびっくり